

Jueves 1 de Noviembre de 1906
Director: F. Azzati
NÚMERO SUELTO 5 CENTS

El Pueblo

DIARIO REPUBLICANO DE VALENCIA

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
En Valencia, el mes...
Fuera, el trimestre...
NÚMERO SUELTO 5 CENTS

Es insustituible e indispensable para celebrar las fiestas de familia el acreditado PSOTRE MARTÍ.

Dr. JUAN CAMPOS
Ha trasladado su CLÍNICA DE ENFERMEDADES DE LOS OJOS Y LABORATORIO DE ANÁLISIS QUÍMICOS, MICROSCÓPICOS, desde la calle de Caballeros, núm. 14, a la de RUZAFÁ, núm. 1, esquina á la de...
Entre Scila y Caribdis
Buenas Termópilas tiene enfrente el clericalismo.
Pero buenas.
Trabajo ha costado atraer el enemigo á la desventajosa posición que hará de su derrota; pero al fin ha caído en la emboscada.
Estámos de enhorabuena.
Con esta gente, he dicho muchas veces, hay que hacer mucho uso de la mano izquierda.
Deja el inmortal vencedor de los Casilletes, que en taquimetría, la distancia más corta entre dos puntos, era la línea recta, y en política la curva; y nadie negará que D. Juan Prim era tan bravo y experto general como grande hombre de Estado.
Nuestro triunfo consiste en haber empleado á dos enemigos que esquivaban el momento, hasta colocarnos en posiciones; la monarquía venía sorteando con habilidad el rompimiento de las hostilidades, y el clericalismo, haciendo como que no le interesaban ciertos movimientos de avanzada de las instituciones hacia el liberalismo.
La Prensa monárquica nos hacía el boteo con su silencio; no había medio de hacer hablar á los grandes rotativos, que llegaron á llamarnos cursis porque señalábamos sin tregua al enemigo, porque nos preocupaba con preferencia el problema religioso.
El matrimonio del rey con una princesa protestante fué para los católicos paganos el *casus belli*; se reavercieron los antiguos odios, salieron á relucir las históricas hostilidades á la Iglesia de la casa de Borbón, la expulsión de los jesuitas, la excomunión de los frailes y la desamortización de los bienes del clero, que decretó la reina doña Isabel; la tolerancia religiosa, el matrimonio civil, la abolición del fuero y cuantas violaciones venía Roma agitando de los católicos gobiernos españoles, á cambio del presupuesto de cultos y clero, del sostenimiento de la Nunciatura, de la inmunidad del episcopado y del restablecimiento de las Ordenes religiosas; sobre todo del restablecimiento de las Ordenes religiosas.
La anula vaticana, para impedir el matrimonio de la protestante princesa de Battenberg con D. Alfonso, llegó hasta la infamia y la calumnia, especialmente *El Siglo Futuro* se desataba en insultos é improperios de tal naturaleza, que hasta los más irreconciliables enemigos de la realidad sintieron la indignación que todo hombre bien nacido debe sentir cuando se insulta á una dama, y sobre dama, extranjera, y sobre extranjera, joven, y sobre joven, enamorada, y en visperas de conseguir las personales aspiraciones á una diosa á la que todos tenemos el mismo derecho.

Acaso la coacción católica llegó hasta unos responsables, que un mirados por la mayoría del país con indiferencia, á nadie preocupaba que en ellos se estipulase la disparidad de cultos; acaso no, y diera la feliz coincidencia que la futura esposa de D. Alfonso se hallara predispuesta á cambiar de religión; misterios que debemos acuriosamente respetar.
Ni aun así quedó satisfecho el clericalismo. Una reina procedente de la Refractoria no podría ser beata, no sería jamás instrumento inconsciente de las maquinaciones de carlistas é integristas, sabría poner su instrucción religiosa como una barrera entre lo temporal y lo espiritual, habría, en fin, de conocer la Iglesia mejor que todos ellos.
El pontificado no durmió tranquilo desde que, con un matrimonio, se selló la alianza entre los Oranges y los Borbones; el próximo parentesco de la reina con Eduardo de Inglaterra le daba miedo.
En estas circunstancias, que tal vez no se relacionen, poco ni mucho, con la agitación presente, se plantea el problema religioso, que el país ansiaba ver sobre el tapete y que nosotros hace muchos años venimos empujando, en la seguridad que su solución depende de eso, de su planteamiento.
Nosotros, quizás hubiéramos utilizado la línea recta, el gobierno tendrá sus razones para utilizar la curva de todos modos el clericalismo está al pie de las Termópilas y nuestra satisfacción se aproxima.
La ley de Asociaciones se aprobará ó no se aprobará, la roca Scila será la negativa, el desfiladero Caribdis la positiva, las Ordenes religiosas perecerán en el paso sin remedio.
Si la ley llega á aprobarse, solucionándose en el sentido más democrático, serán muy raras las Congregaciones que puedan ampararse de la ley; y porque ninguna podrá justificar otros fines que los de la ganancia y el lucro, y porque su inmensa mayoría viven de la limosna, del legado ó de la herencia, que con muy malas artes acaparan, ya, en fin, porque quedando á merced del gobierno, siempre que éste quiera alegar las llamadas regalías de la Corona y el protectorado real del Concilio Tridentino, con sólo atenerse á sus disposiciones, no hallará en España Orden algu-

na, fuera de las concordadas, que pueda presentar títulos canónicos legítimos de su establecimiento.
Que no se aprueba la ley. Entónces, y una vez ya revocado el decreto de Moret y el *modus vivendi* de Alfonso González, bajo qué legalidad quedan las Ordenes religiosas?
Bajo la Pragmática de Carlos III.
Bajo el Decreto ley de 1837.
Bajo el Concordato de 1851.
Precisamente se trata de legalizar la situación de las Ordenes religiosas, porque si estuvieran establecidas legalmente, no había para qué hacer ese nuevo arreglo de las Asociaciones.
La Prensa clerical combate con furia el proyecto, sin pensar en las consecuencias: en que las Cortes no han de derogar de ningún modo los decretos ni leyes de expulsión y excomunión, porque, entre otras cosas, aparejaría la de la desamortización, como lógica y natural consecuencia.
Nuestros amigos de la minoría republicana deben estar preparados para dirigir al Congreso, si la ley de Asociaciones no se aprobaba, esta lacónica pregunta:
Bueno, ¿y qué?
Porque estas son las Termópilas del clericalismo.
Ni más, ni menos.
Cantaclaro.

Ladrones en libertad

La Prensa de Valencia se ha hecho eco de las graves denuncias que **El Pueblo** ha publicado dirigidas contra determinadas personas, obligadas por su cargo á desahacer inmediatamente, con pruebas claras y terminantes, las acusaciones hechas.
Es tan clarísimo el asunto, es tan diáfano, que no cabe dudar ni un sólo momento de parte de quien está la justicia.
Cuanto más se estudian los hechos, más se arraiga el convencimiento de que hay unos imbeciles explotados, imbecilidad declarada por dictamen médico, unido á los autos, no por solicitud de los ahora demandados, sino contra ella y de oficio por creer éstos que bastaba para declarar la imbecilidad de los explotados el criterio del juez, único exigido por el Código civil.
Para que se vea la buena fe que ha inspirado los actos de los demandados, basta repetir el hecho que cita el folleto de que al irse á practicar el reconocimiento facultativo, don Alicia Caravaca, alegando su carácter de abogado de ambos presuntos incapaces entonces, manifestó que no querían la presencia de don Esteban Ramón en su casa.
Y aquel día, en el que comenzaba el informe solicitado por el juez para afirmar ó desmentir la incapacidad de don Emilia Ramón, quedó el Sr. Caravaca en casa de ésta, en calidad de notario, con dos de sus dependientes, para autorizar á don Emilia, cuya capacidad estaba en duda ante los tribunales, su décimo quinta escritura!!
Formóse después el Consejo de familia, compuesto de ocho personas y no de cinco como ordinariamente ocurre, figurando en él don Enrique Camilleri, adlátero de los señores Liberós y Diego, y principal causante de la ruina á que se condujo á D. Rosario Camilleri en la herencia de su abuela doña María Clara, el cual D. Enrique se presentó sin que nadie le llamara y sin que le convocara el juez municipal. Pero es el caso que los urgas contemplar una demanda contra la validez del Consejo nombrado, y á este efecto lo entabló el citado D. Enrique, el mismo que como vocal había contribuido á formar aquel Consejo.
Entre varias escrituras de poder, que revelan una serie de infamias, otorgadas á todas ellas por el imbécil D. Rosario Camilleri, unas ellas sí y otras como apoderado de su madre, y de las ante el notario D. Alicia Caravaca, y de las cuales ya daremos pormenores, aparece la otorgada en 23 de Octubre de 1899, cuyo contenido literal obra al folio núm. 452, en la cual confiere poderes á Sebastián Diego y Leonart (á Cona, para administrar todos los bienes que los *organos poseían y pudiesen adquirir en lo sucesivo*; para recaudar sus rentas; para cobrar cuanto se les adeude, dando los recibos y cartancas de pago procedentes; para cancelar hipotecas y embargos; para solucionar sus obligaciones por cualquier concepto; para transigir cuestiones judiciales y extrajudiciales; para asistir á juntas y aprobar sus acuerdos; para aceptar herencias y legados, nombrando depositarios, peritos y contadores; para redimir censos; para comprar fincas por los precios que estime convenientes; para vender toda clase de muebles, productos, cosechas y valores mobiliarios por precio al contado ó á plazos; para dar á préstamo *cualquiera cantidad en metálico, al interés y con las garantías que bien le parecieran*; para que imponga y deje imponer servidumbres en los predios de los manpos, para conceder permiso de edificar en sus terrenos propios; para comparecer en juicio; para... ¿y qué seguir? Con este breve resumen no es fácil sugerir idea bastante aproximada de la amplitud escandalosa del poder supuestamente conferido á Diego por los incapaces.
Después de este otorgamiento hay que ver que el mismo otorgante, ó sea el millonario imbecil D. Rosario Camilleri, en el mes de Febrero del año actual se personó en el Monte de Piedad y empujó el gabán que llevaba puesto, por la suma de siete pesetas, cantidad que necesitaba para fumar, según confesión del mismo.
¿Puede pedirse mayor grado de idiotismo? Así se comprende el silencio que observan los que aparecen culpables de los hechos denunciados en el folleto.

Los matuteros del sorianismo

Cada día están más disparatados los escribidores radicales.
Por lo visto, el forzoso ayuno les ha trastornado el cerebro y no pueden concebir más que disparates sus anémicas imaginaciones.
Ayer se dedicaron á escribir una sarta de embustes como relato de los trámites que en 1901 siguió el arriendo de Consumos que ahora termina.
Pero ¿qué tienen que ver los trámites de aquel arriendo con el que ahora se proyecta?
¿Demuestra eso que no sea conveniente el arriendo á la ciudad?
Este punto es el que habéis de contestar, con datos concretos, y todavía no lo habéis hecho por la sencilla razón de que no se puede demostrar la negación de la evidencia.
Sobre los sueltos que coleccionáis de **El Pueblo** de 1898 ya os contestamos el otro día, y todavía esperamos vuestra réplica, que si hoy ocurriría también de igual manera que en aquella época.
Y vamos á continuar la tarea de ir probando la mentira que deis al relatar lo que ocurrió con el anterior arriendo.
A consecuencia de nuestra campaña contra el propósito que años atrás había de arrendar los Consumos sin formalidades y con evidente peligro para los intereses de la ciudad y para la tranquilidad de todos los contribuyentes, redactase un pliego de condiciones en forma que fué profusamente repartido por Valencia, para que todos se enterasen, y celebróse con todas las formalidades legales la subasta á la cual concurrió el arrendatario entonces de Madrid Sr. Limón, persona de gran influencia política, quien se quedó sin el arriendo porque ofreció 250,000 pesetas más D. Federico Argües.
El resultado de la subasta fué un millón de reales más cada año para el Ayuntamiento, pero un gran disgusto para Limón que se había hecho la ilusión de quedarse el arriendo sin aumentar el cupo.
Entonces Limón puso en juego sus influencias y logró que la administración de Hacienda y la Delegación no aprobaran la subasta fundándose en triquiñelas que para nada afectaban á la esencia moral y legal del asunto.
Y toda Valencia, toda Valencia se indignó ante tal abuso de las oficinas de Hacienda que pretendían, por complacer á Limón, privar al Ayuntamiento de los cinco millones de reales! que le proporcionaba de ganancia el arriendo durante cinco años.
La Prensa local toda censuró á la Delegación de Hacienda, y reunidos en la Alcaidía todos los diputados á Cortes se acordó gestionar del ministro que dejara sin efecto lo que había hecho el delegado.
Además, todos los concejales autorizaron á la Alcaldía para que presentara al gobierno sus dimisiones como protesta del atropello que se intentaba cometer con Valencia.
Y Rodrigo Soriano, que estaba entonces en Madrid, cuando se enteró de lo que ocurría gestionó inmediatamente la aprobación de la subasta.
¿Queréis la prueba de que Soriano fué el principal negociador del actual arriendo?
Leed este telegrama que publicó **El Pueblo** de 31 de Diciembre de 1901.
«D. Rodrigo Soriano celebró ayer una conferencia con el ministro de Hacienda Sr. Urrutia sobre la cuestión de los Consumos de Valencia.»
El diputado republicano informó al ministro de la arbitrariedad cometida por el Delegado de Hacienda de Valencia influyendo poderosamente para que deje sin efecto la anulación de la subasta.
Además el Sr. Soriano anunció el viaje de la comisión de diputados y concejales valencianos que vendrán á Madrid para conseguir la indicada anulación.»
Conste, pues, que si hay arriendo de Consumos lo gestionó Rodrigo Soriano y que actualmente también es partidario del arriendo nuestro diputado, según demostramos ayer con el artículo que publicamos en *España Nueva*, vuestra nodriza.
¿Veis ya cómo probamos nosotros lo que decimos al mismo tiempo que evidenciamos vuestras mentiras?
Poneos, pues, de acuerdo con Rodrigo Soriano antes de continuar insultando á los que por valencianismo defienden el arriendo de Consumos, base del empréstito municipal y de todas las reformas urbanas.

El globo "Santa Ana"

A las tres y media de la madrugada de anteayer salió de Madrid el globo "Santa Ana", que iba pilotado por su propietario el joven y arriesgado vizconde de los Asilos.
Acompañaban á éste en la ascensión los conocidos *sportsmans* D. Alfonso Herrera Sotolongo y el marqués de Marín.
El globo comenzó á elevarse lentamente, y una vez en los aires tomó la dirección del Este, inclinándose luego un poco hacia el Sur.
En esta dirección y fácilmente empujado por el viento atravesó toda la provincia de Cuenca y entró en la de Valencia, á donde se proponían arribar.
Cinco horas flovaron de ascensión cuando el marqués de Marín se sintió rápidamente enfermo, lo que obligó á los aeronautas á tomar tierra, con objeto de prestar los cuidados debidos á su compañero de viaje.
Así es que á las ocho y media de la maña-

El despojo de las playas

Que caigan los poderosos
Si, señores, que caigan los poderosos es lo que demandan la equidad y la justicia; que vayan al suelo todas las edificaciones ilegales es lo que pedimos, pedimos y pediremos hasta conseguirlo, porque no sólo barracones fue lo que indebidamente se edificó sin autorización, sino también hermosas casas de recreo y vistosos y elegantes chalets, preterdando tales edificaciones se destinarian á merendaderos.
Unos y otros, estén en la zona marítima ó se encuentren en la terrestre, deben desaparecer, porque la ley es igual para todos, á todos obliga y así deben proceder las autoridades.
De todas las edificaciones ilegales levantadas en las Playas de Levante, lo dijimos ya y lo repetimos, las únicas que deben continuar, las únicas que si han sido levantadas debían ser inmediatamente permitida su instalación, son los talleres de carpinteros de ribera, las destilerías á astilleros, talleres necesarios en las tinadas á demás deben ser derruidas sin contemplaciones, sin miramientos, sin exclusivismos.
Por eso entendemos que hizo perfectamente bien el Gobernador civil cuando negoció en su favor á permitir nuevas edificaciones en la zona terrestre, petición que formuló ayora una comisión de dueños de los barracones deruidos y entendemos que hizo bien porque para ellos que de éstos verdaderamente lo necesitan se compraran terrenos y se permitiera que en ellos levanten de nuevo sus viviendas.
Las playas son de derecho de los pescadores, para ellos y sus industrias deben reservarse, y no para que cuatro caballeros tomen transe y no para que la fresca brisa del mar, á la puerta de unos chalets con grandes letreros anunciando merenderos y casas refrescos que no existen.
Esperamos que el Gobernador y comandante de Marina prosigueren su labor midiendo á todos con el mismo rasero; pues la igualdad ante la ley es la primera norma de derecho.

No hay tal huelga

Una numerosa comisión de empleados del resguardo de Consumos visitó anoche nuestra redacción y nos dijo lo siguiente:
«Por ahí corre la especie de que los empleados en Consumos iban á declararse en huelga, y esto es infame y calumnioso, porque los empleados de Consumos lo único que desean es que se les haga justicia para que en este caso queden en libertad los individuos de la directiva que están procesados.»
Añadieron que les parecían muy sospechosos esos rumores de huelga.
Sabíamos positivamente que los empleados de Consumos, como todos los obreros valencianos, son seres conscientes y libres, que conocen firmemente sus intereses y tienen el suficiente talento para no actuar en ningún caso de corifeos de nadie, ni servir con sus actos de instrumento político contra la Corporación municipal.
Los empleados de Consumos tienen motivos de agravio más que suficientes contra Salmón, pero pensando que ahora realicen no todo movimiento que ahora realicen, ha de repercutir en perjuicio del arrendatario, sino del Ayuntamiento, con el que no tienen agravio alguno que vengar, y que declarándose en huelga en estas circunstancias, quizás favorecerían los intereses de aquél á quien quieren fastigar.
Los empleados de Consumos han sido atropellados, vejados en sus derechos societarios, y algunos de ellos procesados injustamente, como injustamente fué disuelta su sociedad, acto que **El Pueblo** fué el primero que censuró con dureza, pero por lo mismo que tienen conciencia de sus intereses y saben cuáles son sus derechos, los citados obreros no sirven á nadie de comparsas.

Pequeña gansada

El superneceio Bernardo Merino quebró ayer su actitud afona, silente, y nos dió una muestra clara de su talento magistral. Así le motejaría adorado Mariano Aguilar.
Su oratoria entusiasmó á mi cocinera. Gordiflonia, barbipelosa y llorona, ya de roco en colodro perquiriendo noticias de los ajusticiados en Sevilla. La menegilda ajamonada me atormenta con sus preguntas y sus comentarios, me afillera con sus frases dichas á roso y veloso. La pobre Pacona se ha impresionado con el relato tristero y ha mooseado largamente: si hubiera tenido linaje su babimoco hubiera parecido un rosario de perlas.
Merino, el parlero maestro de Aguilar, se ha asemejado á mi cocinera: él también lloriqueó ante la agónica despedida de los criminales de Peñaflor; él les ha dedicado un búcaro melancólico de tristezas, una luctuación de su pluma garzona.
Este superneceio es incorregible; aspira también á ser un pequeño ganso. Revolucionario innato, rebelde por temperamento mandoblea la ortografía con sus llorares plácidos de conciencia enferma y atiplada.
El bandolerismo HANDALUZ había llegado á su apogeo—escribe este superneceio en la línea 25 de la columna cuarta de *El Radical*—y yo—otro pequeño comentarista y garzón—comencé á discurrir que este maestro de Aguilar es un manso asesino de la Bella-Ortografía y del Bien-Escribir.
Merino, el pequeño ganso Bernardo, con sus crónicas filosoferas me estropea las mandíbulas—quijadas diría Aguilar.—De tal modo me mueven á risa. Rostro á su parte deduzco que el tal autor es un juntero zaratustrano. Rememora en mí al famoso empresario Casiano encuadrando oima la tapalla el célebrísimo cartel: *Oña ai sol.*
¡Y pensar que este superneceio escribió un artículo cruelante que motivó andanzas curialescas y aplicares de códigos! ¡Recordar que el compañero Merino radicalizó en un escribir para cobardear ante un juez! ¡Ya lo dijo Zarathustra: «La justicia humana me persigue y los honrados me atosigan. Mi moral no admite cargas. Zarathustra es de mimbre; Zarathustra no camina con responsabilidades.»
Merino es un nietzchano; le flechó lo del mimbre, se engurrñó, medroso, ante la diosa Vergüenza y empujó á Ramón Gregori para que traspusiera el portallón carcelario, en tanto que él quedaba en la vida libre como un Hombre sin despedida y perdonador con cobardía.
Gregori en la cárcel, los lectores de sus crónicas en el manicomio, y Merino con su grave, egoltra, discípulo Mariano Aguilar, atisban las mozas costeras que paladean mieles de amor y de alegría.
La taberna les llama. Las copas HANDALUZAS incitan al rimar de sentimientos. Aristóteles y Kropotkine se ensamblan cariñosos en estos días que los dos amigos se sientan uno bajo el cielo que chispotea madrigales de luz.
¡Qué handaluz y qué hanimal eres, Merino!

Nada ocurre en el Municipio

La *Correspondencia* publicaba anteañoche un artículo titulado *Situación crítica*, en el que se listaban una porción de apreciaciones completamente gratuitas acerca de varios asuntos de del estado financiero de la Corporación municipal, precisamente en las actuales circunstancias, cuando se está llevando á cabo reformas tan importantes como la desaparición del barrio de Pescadores y el ensanche de la calle Mayor del Grao, y terminar las cuales habrá indudablemente que emitir papel del empréstito, al que se perjudica con tales artículos, máxime cuando, como en la actualidad ocurre, se carece de fundamento para ello.
También fueron motivo del artículo la devoción de la fianza á la empresa de chalets de necesidad y los valladares.
Respecto de los tres asuntos antes mencionados, la misma *Correspondencia* se encargaba en su número de ayer de dejar plenamente demostrado que el autor del citado artículo obró algo de ligero al haer las referidas apreciaciones.
He aquí lo que *La Correspondencia* decía anoche:
«Respecto á los chalets de necesidad, se nos ha dicho hoy en las Casas Consistoriales que el Ayuntamiento acordó incautarse de la fianza que tenía depositada la empresa, por no haberlo instalado en el plazo fijado, á pesar de los continuos requerimientos que se le hicieron. Esto no obstante, y en vista de que se lecciones de los interesados para los devolviese, se acordó que informasen los letrados de la casa acerca de si había forma de efectuarlo, y éstos se han reunido, acordando que debe accederse á la petición, si bien el señor Lorente ha formulado voto particular, entendiendo lo contrario. Y en este estado se halla la cuestión.
Por lo que hace referencia á los valladares, el presidente de la comisión de Policía, señor Urios, asegura que mucho antes de que la Prensa se ocupase de ello, acordó la comisión de practicar una visita en los que coque respondiesen á la vía pública; que ésta se ha realizado y que no hay otro recurso, por tratarse de una cuestión compleja, que construirse de unos nuevos, cosa que no se improvisa en dos meses.
Por último. Dicen en la casa municipal que la administración del Ayuntamiento es modesto, como no han tenido más remedio que reconocer hasta los propios ministros. Que en caja hay dinero suficiente para cubrir todas las atenciones, y que si por un momento ha existido cierta perturbación, ha sido debida al abuso de los voluntarios para las brigadas municipales, abuso justificado hasta cierto punto, por la necesidad de atender al gran número de obreros sin trabajo que existe.»
Nosotros añadiremos que en la Corporación Municipal hubo, sí, prodigalidad en el reparto de volantes, pero esta fué necesaria para evitar la miseria de muchos hogares y toda la prensa, absolutamente toda, pedía á principios de año, que mientras las obras de construcción de la fábrica de Tabacos, traslado de la estación, fachada del Ayuntamiento y derribos del barrio de Pescadores daban comienzo, no se debía permitir que la miseria se cebara en los hogares de los obreros valencianos.
Luego quedamos en que no hay, ni aparece por parte alguna la *situación crítica* de que «La Correspondencia» hablaba y que la misma «Correspondencia» se encargaba ayer de desmentir.

Velada en honor de Cayetano Ripoll

El Casino Federal de Ruzafa celebrará el domingo á las ocho y media de la noche, una velada política en honor al último mártir de la Inquisición, maestro D. Cayetano Ripoll, cuyo nombre lleva la plaza Mayor del antiguo poblado de Ruzafa, en virtud del acuerdo de nuestro Ayuntamiento.
Dicha velada significará una nueva protesta contra el clericalismo imperante y revestirá gran importancia ya que es de mucha oportunidad su celebración en los actuales momen-

El despojo de las playas

Que caigan los poderosos
Si, señores, que caigan los poderosos es lo que demandan la equidad y la justicia; que vayan al suelo todas las edificaciones ilegales es lo que pedimos, pedimos y pediremos hasta conseguirlo, porque no sólo barracones fue lo que indebidamente se edificó sin autorización, sino también hermosas casas de recreo y vistosos y elegantes chalets, preterdando tales edificaciones se destinarian á merendaderos.
Unos y otros, estén en la zona marítima ó se encuentren en la terrestre, deben desaparecer, porque la ley es igual para todos, á todos obliga y así deben proceder las autoridades.
De todas las edificaciones ilegales levantadas en las Playas de Levante, lo dijimos ya y lo repetimos, las únicas que deben continuar, las únicas que si han sido levantadas debían ser inmediatamente permitida su instalación, son los talleres de carpinteros de ribera, las destilerías á astilleros, talleres necesarios en las tinadas á demás deben ser derruidas sin contemplaciones, sin miramientos, sin exclusivismos.
Por eso entendemos que hizo perfectamente bien el Gobernador civil cuando negoció en su favor á permitir nuevas edificaciones en la zona terrestre, petición que formuló ayora una comisión de dueños de los barracones deruidos y entendemos que hizo bien porque para ellos que de éstos verdaderamente lo necesitan se compraran terrenos y se permitiera que en ellos levanten de nuevo sus viviendas.
Las playas son de derecho de los pescadores, para ellos y sus industrias deben reservarse, y no para que cuatro caballeros tomen transe y no para que la fresca brisa del mar, á la puerta de unos chalets con grandes letreros anunciando merenderos y casas refrescos que no existen.
Esperamos que el Gobernador y comandante de Marina prosigueren su labor midiendo á todos con el mismo rasero; pues la igualdad ante la ley es la primera norma de derecho.

No hay tal huelga

Una numerosa comisión de empleados del resguardo de Consumos visitó anoche nuestra redacción y nos dijo lo siguiente:
«Por ahí corre la especie de que los empleados en Consumos iban á declararse en huelga, y esto es infame y calumnioso, porque los empleados de Consumos lo único que desean es que se les haga justicia para que en este caso queden en libertad los individuos de la directiva que están procesados.»
Añadieron que les parecían muy sospechosos esos rumores de huelga.
Sabíamos positivamente que los empleados de Consumos, como todos los obreros valencianos, son seres conscientes y libres, que conocen firmemente sus intereses y tienen el suficiente talento para no actuar en ningún caso de corifeos de nadie, ni servir con sus actos de instrumento político contra la Corporación municipal.
Los empleados de Consumos tienen motivos de agravio más que suficientes contra Salmón, pero pensando que ahora realicen no todo movimiento que ahora realicen, ha de repercutir en perjuicio del arrendatario, sino del Ayuntamiento, con el que no tienen agravio alguno que vengar, y que declarándose en huelga en estas circunstancias, quizás favorecerían los intereses de aquél á quien quieren fastigar.
Los empleados de Consumos han sido atropellados, vejados en sus derechos societarios, y algunos de ellos procesados injustamente, como injustamente fué disuelta su sociedad, acto que **El Pueblo** fué el primero que censuró con dureza, pero por lo mismo que tienen conciencia de sus intereses y saben cuáles son sus derechos, los citados obreros no sirven á nadie de comparsas.

Pequeña gansada

El superneceio Bernardo Merino quebró ayer su actitud afona, silente, y nos dió una muestra clara de su talento magistral. Así le motejaría adorado Mariano Aguilar.
Su oratoria entusiasmó á mi cocinera. Gordiflonia, barbipelosa y llorona, ya de roco en colodro perquiriendo noticias de los ajusticiados en Sevilla. La menegilda ajamonada me atormenta con sus preguntas y sus comentarios, me afillera con sus frases dichas á roso y veloso. La pobre Pacona se ha impresionado con el relato tristero y ha mooseado largamente: si hubiera tenido linaje su babimoco hubiera parecido un rosario de perlas.
Merino, el parlero maestro de Aguilar, se ha asemejado á mi cocinera: él también lloriqueó ante la agónica despedida de los criminales de Peñaflor; él les ha dedicado un búcaro melancólico de tristezas, una luctuación de su pluma garzona.
Este superneceio es incorregible; aspira también á ser un pequeño ganso. Revolucionario innato, rebelde por temperamento mandoblea la ortografía con sus llorares plácidos de conciencia enferma y atiplada.
El bandolerismo HANDALUZ había llegado á su apogeo—escribe este superneceio en la línea 25 de la columna cuarta de *El Radical*—y yo—otro pequeño comentarista y garzón—comencé á discurrir que este maestro de Aguilar es un manso asesino de la Bella-Ortografía y del Bien-Escribir.
Merino, el pequeño ganso Bernardo, con sus crónicas filosoferas me estropea las mandíbulas—quijadas diría Aguilar.—De tal modo me mueven á risa. Rostro á su parte deduzco que el tal autor es un juntero zaratustrano. Rememora en mí al famoso empresario Casiano encuadrando oima la tapalla el célebrísimo cartel: *Oña ai sol.*
¡Y pensar que este superneceio escribió un artículo cruelante que motivó andanzas curialescas y aplicares de códigos! ¡Recordar que el compañero Merino radicalizó en un escribir para cobardear ante un juez! ¡Ya lo dijo Zarathustra: «La justicia humana me persigue y los honrados me atosigan. Mi moral no admite cargas. Zarathustra es de mimbre; Zarathustra no camina con responsabilidades.»
Merino es un nietzchano; le flechó lo del mimbre, se engurrñó, medroso, ante la diosa Vergüenza y empujó á Ramón Gregori para que traspusiera el portallón carcelario, en tanto que él quedaba en la vida libre como un Hombre sin despedida y perdonador con cobardía.
Gregori en la cárcel, los lectores de sus crónicas en el manicomio, y Merino con su grave, egoltra, discípulo Mariano Aguilar, atisban las mozas costeras que paladean mieles de amor y de alegría.
La taberna les llama. Las copas HANDALUZAS incitan al rimar de sentimientos. Aristóteles y Kropotkine se ensamblan cariñosos en estos días que los dos amigos se sientan uno bajo el cielo que chispotea madrigales de luz.
¡Qué handaluz y qué hanimal eres, Merino!

Nada ocurre en el Municipio

La *Correspondencia* publicaba anteañoche un artículo titulado *Situación crítica*, en el que se listaban una porción de apreciaciones completamente gratuitas acerca de varios asuntos de del estado financiero de la Corporación municipal, precisamente en las actuales circunstancias, cuando se está llevando á cabo reformas tan importantes como la desaparición del barrio de Pescadores y el ensanche de la calle Mayor del Grao, y terminar las cuales habrá indudablemente que emitir papel del empréstito, al que se perjudica con tales artículos, máxime cuando, como en la actualidad ocurre, se carece de fundamento para ello.
También fueron motivo del artículo la devoción de la fianza á la empresa de chalets de necesidad y los valladares.
Respecto de los tres asuntos antes mencionados, la misma *Correspondencia* se encargaba en su número de ayer de dejar plenamente demostrado que el autor del citado artículo obró algo de ligero al haer las referidas apreciaciones.
He aquí lo que *La Correspondencia* decía anoche:
«Respecto á los chalets de necesidad, se nos ha dicho hoy en las Casas Consistoriales que el Ayuntamiento acordó incautarse de la fianza que tenía depositada la empresa, por no haberlo instalado en el plazo fijado, á pesar de los continuos requerimientos que se le hicieron. Esto no obstante, y en vista de que se lecciones de los interesados para los devolviese, se acordó que informasen los letrados de la casa acerca de si había forma de efectuarlo, y éstos se han reunido, acordando que debe accederse á la petición, si bien el señor Lorente ha formulado voto particular, entendiendo lo contrario. Y en este estado se halla la cuestión.
Por lo que hace referencia á los valladares, el presidente de la comisión de Policía, señor Urios, asegura que mucho antes de que la Prensa se ocupase de ello, acordó la comisión de practicar una visita en los que coque respondiesen á la vía pública; que ésta se ha realizado y que no hay otro recurso, por tratarse de una cuestión compleja, que construirse de unos nuevos, cosa que no se improvisa en dos meses.
Por último. Dicen en la casa municipal que la administración del Ayuntamiento es modesto, como no han tenido más remedio que reconocer hasta los propios ministros. Que en caja hay dinero suficiente para cubrir todas las atenciones, y que si por un momento ha existido cierta perturbación, ha sido debida al abuso de los voluntarios para las brigadas municipales, abuso justificado hasta cierto punto, por la necesidad de atender al gran número de obreros sin trabajo que existe.»
Nosotros añadiremos que en la Corporación Municipal hubo, sí, prodigalidad en el reparto de volantes, pero esta fué necesaria para evitar la miseria de muchos hogares y toda la prensa, absolutamente toda, pedía á principios de año, que mientras las obras de construcción de la fábrica de Tabacos, traslado de la estación, fachada del Ayuntamiento y derribos del barrio de Pescadores daban comienzo, no se debía permitir que la miseria se cebara en los hogares de los obreros valencianos.
Luego quedamos en que no hay, ni aparece por parte alguna la *situación crítica* de que «La Correspondencia» hablaba y que la misma «Correspondencia» se encargaba ayer de desmentir.

Velada en honor de Cayetano Ripoll

El Casino Federal de Ruzafa celebrará el domingo á las ocho y media de la noche, una velada política en honor al último mártir de la Inquisición, maestro D. Cayetano Ripoll, cuyo nombre lleva la plaza Mayor del antiguo poblado de Ruzafa, en virtud del acuerdo de nuestro Ayuntamiento.
Dicha velada significará una nueva protesta contra el clericalismo imperante y revestirá gran importancia ya que es de mucha oportunidad su celebración en los actuales momen-

Aguas estomacales de Masamagrell

Poden competir con las principales en su clase. Lo garantiza el análisis que de ellas ha hecho el Dr. PESET.

Lo garantizan de personas que las han probado encontraron alivio, hasta el extremo de haberse curado radicalmente.

Curan el estómago, abren el apetito y facilitan la digestión.

Se reciben encargos en Valencia, D. José Loróns, Jordana, 11. comercio de vinos: Antonio Gómez, Sogueros, 13, tienda de comestibles; D. José María Araix, San Vicente, 180, tienda de vinos; D. Ramón Cortés, Torno del Hospital, 11 y Triador, 7, ultramarinos; D. José Marco, Mercado, 60; verdulería del Sr. Vela, Cirilo Amorós, 22; D. María Piñero, Embajador Vich, 11, horro; D. José Sánchez, Calabazas, 57, establecimiento de vinos; D. Vicente Soler, Don Juan de Austria, 4, vinos y licores; D. Antonio Balanzá, D. Vicente Soler, Don Juan de Austria, 4, vinos y licores; D. Ribera, frente a la estación y en el pueblo de Santa Catalina, 7, antigua casa de pastas catalanas; D. José Terrades, calle de S. Pedro, 35, esquina calle Palomar, ultramarinos.

El depósito general se encuentra en Masamagrell, calle del Horno, 5.

CAMAS INGLESAS y muebles

Mobiliarios completos desde 50 duros; armarios de luna desde 20 duros. - Única casa de camas inglesas.

J. COBIAN.--Calle de la Paz, 5.--VALENCIA

INTERESANTÍSIMO sin dinero en LA FABRIL VALENCIANA

proporciona trabajo a cuenta del pago de las máquinas. Venta al contado y a plazos de las mejores máquinas para coser y bordar. Despacho Torno San Cristóbal, 4 (junto a la calle de la Paz). Oficinas y taller en el Torno Esteve.

Las Barracas

DESCALZO Y VILLENA.--LLOP, 8 y 10

FABRICA de toallas de algodón, colores sólidos y negros indestructibles ÚNICOS que CONSERVAN LAS M. QUINAS en su primitivo estado.

ALMACENES POR MAYOR de puntillas, bordados, hules, e impermeables para camisas y operaciones quirúrgicas.--Precios fijos y ECONOMICOS.

ESPECTÁCULOS

TEMPLO PRINCIPAL.--A las 8:30.--Don Juan Tenorio. -- La Tempestad. -- El niño de las Indias. -- El rey Lear.

TEATRO DE LA PRINCESA.--A las 8:30.--Don Juan Tenorio. -- El diácono. -- A las 9.--Don Juan Tenorio. -- Un aprent de llei.

TEATRO AFOLO.--A las 8:30.--La infanta de los Reyes. -- La mala sombra. -- La cagarrera. -- A las 9.--Don Juan Tenorio.

TEATRO RUIZ AR. --A las 8:30.--El resaca. -- Lola. -- El pollo Tojada. -- A las 9.--La mazorra roja. -- El pollo Tojada. -- El arte de ser bonito.

CINEMATÓGRAFO MODERNO.--(Calle del Píntor Sorolla, al lado de la subasta de Clement).--Programa hoy, Cuadros de Cinematógrafo, entre ellos: La romanza de un pierrot. -- Anuncios animados. -- La casa del fotógrafo. -- Los perros contrabandistas.

Teatros: "El bombre de servicio", "Canta de amor y de libertad".

Sección de los seis de la tarde en adelante.

Preios Entrada, 10 céntimos y preferencia, 20.

BALÓN NOVIADES.--Gran variedad de cuadros de baloncesto. -- La Sallaneta, ballarina. -- Los Boré, dúctistas. -- Argentina, completista.

CINEMATÓGRAFO DE LA PAZ.--En este elegante salón, se exhibe todos los días una bonita colección de cuadros de cinematógrafo, entre ellos, Las fiestas de San Juan. -- A las 8.--Programa variado. -- A las 9.--A las 10.--Programa variado. -- Los juergas de los Automatas Zapal. -- Sesión desde las seis de la tarde en adelante. -- Los juergas de los juguetes a los niños.

Se venden

los enseres de una casa de refrescos y unas puertas vidrieras de calle.

Razón, en el kiosco estanco plaza San Francisco.

VINICULTORES SALIFENOL

Aclarar los vinos y evitar el agrio dulce, conserva los vinos débiles que sean, evita el agrio, los da brillantez, no los comunica color ni sabor, no contiene nada extraño al vino, suprime el alcohol, yodo y demás drogas.

Vinos agrios

El neutralizador Befil cura dejéndolos a su primitivo estado. Produce los enológicos. R. Cantero, calle Pintor Sorolla 24, cerca la fuente de los Patos. De venta: Diego García, Berca, 4; J. Roig y Compañía, Bajada de San Francisco. Consultas y catálogos gratis.

ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS

Dr. Aguilar Jordán

Reconocimiento de nodrizas y análisis de leche. Vacunaciones Pedfardarmelista. Todos los días de 8 a 10 y de 3 a 5

CONSULTORIO GRATUITO

de niños de pecho, sábados de 9 a 11.

Fascual y Genis, 27

Posos Artesianos

Hasta 500 metros de profundidad

MATALI Y CABEDO

Más de 20 años de práctica

Lopanto, 29.--Valencia

Cinematógrafo de la Paz

En este elegante salón se exhibe todos los días, desde las seis de la tarde en adelante, una bonita colección de cuadros de cinematógrafo. -- Programa variado y de lo más escogido.

Los juergas, se regularán bonitos juguetes a los niños que asistan a las funciones de la tarde.

Se traspasa

una tienda sin géneros en la calle del Pintor Sorolla. Dará razón, en la librería de Sempere, Pintor Sorolla, 22.

ACADEMIA Y COLEGIO DE NIÑOS DE SAN FELIPE NERI

Calle de Barcelona, núm. 9

Por telégrafo y teléfono

Ejecución de los reos

Sevilla.--Ha sido ejecutada la sentencia recaída en el crimen cometido por el del «Huerto del Francés».

El primero que ha subido al patíbulo ha sido Muñoz Lopera.

Sus últimas palabras han sido: «Perdonadme como yo os perdono. ¡Ay Jesús...»

A las ocho y minutos ha puesto el cuello en la fúnebre argolla Aldije.

Ha subido al patíbulo bastante tranquilo y sonriente.

Se ha despedido del cónsul de Francia y del cura D. Pedro Morante.

Ha pedido al público que le perdonase, y luego, dirigiéndose al verdugo, ha dicho: «Aprieta sin miedo.»

La ejecución ha sido presenciada por un gentío inmenso, sin que haya ocurrido ningún incidente digno de especial mención.

Los hermanos de la Caridad se han incautado de los cadáveres.

De Hacienda

El Sr. Navarro Reverter ha firmado hoy una real orden comunicando a la Dirección general de Aduanas la prórroga del «modus vivendi» con Francia.

El lunes comenzará sus trabajos la comisión designada para negociar el tratado de comercio con Alemania.

Zapateros

trabajo de precios en suelas de cáñamo PARA CALZADO

de 1, 1,50 pías., antes 1,50 pías.; de 2, 2, 2,15 pías., antes 2,15 pías.; de 3, 3, 3,15 pías., antes 3,15 pías.; de 4, 4, 4,15 pías., antes 4,15 pías.; de 5, 5, 5,15 pías., antes 5,15 pías.; de 6, 6, 6,15 pías., antes 6,15 pías.; de 7, 7, 7,15 pías., antes 7,15 pías.; de 8, 8, 8,15 pías., antes 8,15 pías.; de 9, 9, 9,15 pías., antes 9,15 pías.; de 10, 10, 10,15 pías., antes 10,15 pías.

Se hace a medida para caballeros especiales, 2 pías., de ordinaria, 1,25 pías., antes 1,25 pías.

Se hacen zapatos especiales, 1,50 pías., antes 1,50 pías.; de 2, 2, 2,15 pías., antes 2,15 pías.; de 3, 3, 3,15 pías., antes 3,15 pías.; de 4, 4, 4,15 pías., antes 4,15 pías.; de 5, 5, 5,15 pías., antes 5,15 pías.; de 6, 6, 6,15 pías., antes 6,15 pías.; de 7, 7, 7,15 pías., antes 7,15 pías.; de 8, 8, 8,15 pías., antes 8,15 pías.; de 9, 9, 9,15 pías., antes 9,15 pías.; de 10, 10, 10,15 pías., antes 10,15 pías.

Se dirige a Ritas confeccionadas con cáñamo para 41 años. Miquelzet, calle Guillém de Guzmán, 41, entrepiso.

Una comisión de vinicultores ha visitado al ministro para exponer a su consideración algunas modificaciones que desean que se introduzcan en la ley de Alcoholes.

El Sr. Navarro Reverter les ha atendido, indicándoles la conveniencia de que consignen estas enmiendas por escrito, con el fin de presentarlas a la comisión de presupuestos.

También han visitado al ministro los senadores y diputados castellanos para rogarle les expusiera su opinión respecto a las admisiones temporales de los cereales.

El Sr. Navarro Reverter ha declarado que es partidario de ellas en teoría, pero no en la práctica.

Ha añadido que estudia lo del impuesto especial de 250 pesetas para los 100 kilogramos de trigo extranjero, aunque entiende que sería mejor el establecimiento de una escala móvil, por más que tiene el peligro de que se aprovechen de ella los acaparadores.

Consejo

El próximo viernes celebrará Consejo los ministros en palacio, bajo la presidencia de D. Alfonso.

Moret

El conde de Romanones ha desmentido la supuesta hostilidad del Sr. Moret hacia el gobierno.

«Cuando llegué la ocasión oportuna--ha dicho--ya se verá si es ó no perfecto ministerial.»

Sobre el indulto

Hoy ha firmado el conde de Romanones una real orden aclaratoria del indulto concedido con motivo del cumpleaños de doña Victoria.

De Marina

El Sr. Alvarado ha puesto hoy a la firma los siguientes decretos:

Autorizando la presentación a las Cortes del proyecto de ley prohibiendo la pesca marítima con explosivos.

Construcción de un buque-escuela de vapor.

Idem de tres cañoneros de 800 toneladas.

Concesión de recompensas a los tres patronos que se distinguió en el salvamento de los naufragos del «Syrlo».

Se les conceden pensiones vitalicias.

Concesión de varias cruces.

Expectación

La hay por conocer el resultado del debate arancelario, sobre todo en lo que afecta a la actitud que adoptará el señor Moret.

Créese que éste evitará hacer declaraciones que determinen la división de la mayoría en estos momentos, pues ello ocasionaría la caída de los liberales.

De Bilbao

Entidades del comercio y de la industria acordaron despedir a los comisionados de la Diputación que van a Madrid a gestionar los conciertos económicos.

Los regionalistas invitaron también a ello, por medio de carteles rojos, en los que se leía al final escrito en vasconcelo: «¡Viva Euzkaria!»

Los comisionados salieron en el correo.

Audieron la Diputación, 90 alcaldes de la región y unas 15.000 personas.

De Valladolid

Llegaron los escuadrones del Rey y de Lusitania, procedentes de Zaragoza y Aranjuez, respectivamente.

Realizaron el viaje por jornadas.

La salud de jinetes y ganado es excelente.

Esperase al escuadrón de Arlabán procedente de Victoria.

Hasta ahora ningún escuadrón ha logrado burlar la vigilancia.

Detalles de la ejecución

Sevilla.--Muñoz Lopera, al ser sacado de la capilla para llevarlo al patíbulo, hallábase abatido.

Le fueron quitados los grillos, acompañándole curas, frailes y hermanos de la Caridad.

Las fatídicas máquinas hallábase montadas en el patio pequeño de la cárcel.

Distaban una de otra metro y medio y hallábase separadas por un paño negro, colocado con el fin de que al salir Aldije no viera el cadáver de su compañero Muñoz Lopera.

Dejóse éste colocar el corbatín tranquilamente y dijo: «¡Ay, Jesús! Perdonadme, como yo os perdono.»

El verdugo cubrió la cabeza del reo con un pañuelo azul y dió vuelta al tornillo.

Entonces, por deficiencia de la máquina, sucedió una escena horrible, espantosa, que puso los cabellos de los espectadores de punta.

El pañuelo de la cabeza cayó y entonces se vio a Muñoz con la cara desencajada y los ojos queriendo salirse de las órbitas hacer muecas y contorsiones y violentos esfuerzos para romper las ligaduras y arrancarse del cuello la terrible argolla.

Por fin logró el verdugo dar dos vueltas más y cesó el repugnante espectáculo, inclinándose la cabeza del reo del lado derecho.

Espiró Muñoz a las ocho y doce minutos.

Dos minutos después fué sacado Aldije de la capilla.

Salió tranquilo, conversando con el cónsul francés, a quien decía en este idioma: «Ya verá, ya verá usted cómo muere un hombre.»

Al ver el cura D. Pedro Morante, antiguo amigo suyo, le saludó cariñoso y le recomendó que no se olvidase del encargo que le había hecho al confesarse con él.

Sentóse en el banquillo y pidió perdón a todos después de colocado el cuello en el corbatín.

Después, dirigiéndose al verdugo, le dijo: «Aprieta sin miedo.»

El verdugo intentó cumplir su misión, pero la máquina falló.

Entonces Aldije le dijo riendo: «¡No te dije que apretaras sin miedo!»

Las últimas palabras salieron ininteligibles de la garganta del reo.

El verdugo, pasado el momento de azoramiento, había acertado con el tornillo

Gran balneario de la Sociedad Anónima Vichy Catalán

Situado entre la estación y el pueblo de Caldas de Malavella (Gerona). Distancia desde Barcelona a tren ligero 3 horas 30 minutos; en tren correo 3 horas.

Establecimiento de primer orden.--Temporada de 1.º Mayo a 30 Octubre.--Agua mineral-medicinal, termal de temperatura 60°, alcalina, bicarbonatada-sódica. Sin rival para el tratamiento de las afecciones de la vejiga, hígado, bazo, estómago, riñones, afecciones de la circulación, afecciones de la actividad nerviosa, afecciones de la actividad sexual, afecciones de la actividad intelectual, afecciones de la actividad emocional, afecciones de la actividad orgánica.

Estas aguas, de reputación universal, sólo se venden embotelladas y las botellas llevan todos los distintivos con el nombre de la Sociedad Anónima VICHY CATALAN. Recomendamos la atención de los consumidores, y muy particularmente de los enfermos, para que no se dejen sorprender admitiendo como idénticas a las nuestras aguas otras artificiales que se ofrecen en este mercado con nombres de fuentes imaginarias que sólo son marcas de fábrica y no fuentes de origen.

De venta en todas partes.--Depositario en Valencia, Ramón Casanova, Boix Pi y Margall, 72 (antes Ruz a). Teléfono, 775. Administración, Rambla de las Flores, 18, Barcelona.

Tran apedreado.--Desgracia

Castellón.--En el kilómetro 200 del Central de Aragón ha sido apedreado un tran de viajeros.

Una piedra rompió el cristal de una ventanilla, hiriendo a un guardia civil en la mejilla.

El autor de todas estas salvajadas es Salvador Juan.

Dicen de Burriana que al niño Francisco Monfort se le quemaron los vestidos, produciéndose heridas de bastante consideración.

De Barcelona

A pesar de la lluvia han salido de manobras militares los regimientos de dragones de Montesa y Numançia y dos baterías del 9.º montado de Artillería.

Manda estas fuerzas el general López Díaz.

En Congostá de Martorell uca partida de malhechores desvalijó a un carretero, hiriénlole.

Noticias de Italia

Roma.--Victor Manuel ha prometido a Inglaterra y a Francia hacer todo lo posible para persuadir al emperador Menelick que firme el contrato que tiene hecho con lastres naciones citadas, a cuyo asunto va dando ahora largas.

Los municipios de Italia están preparando una Asamblea magna para pedir al gobierno que se les retire de ciertos tributos que ahora pagan.

Se asegura que Masceno está preparando para ensayar en Milán un gran perfeccionamiento que ha logrado introducir en su sistema propio de la telegrafía sin hilos.

Se asegura que el premio Nobel de literatura será concedido este año al poeta Carducci.

En Turín han sido secuestradas por las autoridades cien mil liras en billetes de loterías extranjeras.

Desmientese que el Consejo de ministros se haya ocupado del crédito extraordinario de 200 millones para gastos de guerra.

En Rusia

París.--La policía de San Petersburgo ha descubierto un nuevo complot fraguado contra Stolypin y contra varios ministros y altos dignatarios.

Con este motivo han sido ya presos 20 revolucionarios conocidos.

Continúan en San Petersburgo los registros domiciliarios, lo mismo que en otras muchas ciudades del imperio.

En San Petersburgo celebraron los obreros y los estudiantes numerosos mítins, decidiendo abstenerse hoy de toda clase de manifestaciones.

Ocho de los individuos que tomaron parte activa en el robo de una caja del Tesoro, por medio de bombas explosivas, fueron juzgados ayer por un tribunal marcial extraordinario, y condenados a muerte, ejecutados anoche mismo.

Otros cómplices de este hecho serán juzgados por el tribunal militar ordinario.

Congreso

Comienza la sesión a las 3:45, bajo la presidencia del Sr. Canalejas.

El Sr. Montes Sierra pide el expediente de las obras del Cuadralquivir.

Se ocupa de una carta de árboles verticada en la dehesa de Tablada, con grave daño para la provincia.

Ruega que se traiga este expediente a la Cámara.

El Sr. García Prieto asegura que nada se ha hecho sin rescate.

Pone a disposición de los diputados los expedientes.

Rectifica el Sr. Montes Sierra.

Dice que en las oficinas de Sevilla se han negado sistemáticamente a mostrar los indicados expedientes a los diputados.

El Sr. Bergamín se ocupa de asuntos de Málaga.

Jura el cargo el diputado sevillano señor Pijuán.

Interpelación Sala.

El Sr. Gallón contesta al Sr. Roig y Bergadá.

Dice que desde el banco azul deben pasarse las palabras.

Se ocupa de la base 5.ª de los aranceles, sosteniendo el mismo criterio que el señor Navarro Reverter.

Asigura rotundamente que no existe compromiso ni promesa alguna que impidan al gobierno negociar tratados por debajo de la segunda columna del arancel.

Expone el criterio del gobierno en este asunto.

Dice que hay que obrar con prudencia, pero que no rehúye la discusión sobre el asunto.

Interviene el catalanista señor Rahola combatiendo el criterio del Gobierno y pide la intervención del Parlamento en la concesión de rebajas arancelarias.

Habla el señor Sala, manteniendo el criterio que expuso ayer.

Interviene el señor Vincenti, declarándose partidario de la negociación de tratados de comercio.

El Sr. Muniesa habla en favor de los tratados, y el Sr. Orueta en contra.

Este dice que los tratados no convienen a las industrias de España.

Por el contrario, el Sr. Suárez Inclán dice que convienen a Asturias.

Entáblase un vivo diálogo entre ambos oradores.

El Sr. Suárez Inclán dice que el Arancel ha inferido a Asturias grandes daños y agravios.

La ley--añade--se ha falseado.

El Sr. Vincenti dice que los aranceles se hicieron en beneficio de la nación, como lo prueba el que los intereses de Galicia también han salido perjudicados.

Hay que producir bien--añade--para vender en buenas condiciones; esto es todo.

Rectifica el Sr. Orueta y queda en el uso de la palabra el Sr. Zulueta.

Acto seguido se levanta la sesión.

Senado

Ha sido brevísimamente la sesión, y en ella se han aprobado los artículos retirados ayer referentes al proyecto sobre conservación de las obras de arte, y ha sido aprobada la aptitud del senador vitalicio D. Manuel Cano.

Comentarios

A primera hora ha habido gran animación en los pasillos del Congreso, comentándose la indisposición del Sr. Moret, que está afónico.

Los ministeriales aseguraban que la indisposición es real y efectiva, y que el señor Moret está al lado del gobierno.

El Sr. Rusñol decía que presentaría una proposición incidental pidiendo que el Congreso declare que el gobierno no puede negociar tratados por bajo de la segunda columna del arancel.

Asuntos valencianos

En el Congreso se ha celebrado la anunciada reunión de senadores y diputados valencianos para tratar de la pretensión de las diputaciones de Alicante y Castellón sobre la testamentaria Borrull.

Han acordado visitar al Sr. Navarro Reverter y rogarle que no resuelva el asunto sin oírles previamente.

Los comisionados del ayuntamiento y Diputación de Castellón han llegado hoy.

Tran apedreado.--Desgracia

Castellón.--En el kilómetro 200 del Central de Aragón ha sido apedreado un tran de viajeros.

Una piedra rompió el cristal de una ventanilla, hiriendo a un guardia civil en la mejilla.

El autor de todas estas salvajadas es Salvador Juan.

Dicen de Burriana que al niño Francisco Monfort se le quemaron los vestidos, produciéndose heridas de bastante consideración.

De Barcelona

A pesar de la lluvia han salido de manobras militares los regimientos de dragones de Montesa y Numançia y dos baterías del 9.º montado de Artillería.

Manda estas fuerzas el general López Díaz.

En Congostá de Martorell uca partida de malhechores desvalijó a un carretero, hiriénlole.

Noticias de Italia

Roma.--Victor Manuel ha prometido a Inglaterra y a Francia hacer todo lo posible para persuadir al emperador Menelick que firme el contrato que tiene hecho con lastres naciones citadas, a cuyo asunto va dando ahora largas.

Los municipios de Italia están preparando una Asamblea magna para pedir al gobierno que se les retire de ciertos tributos que ahora pagan.

Se asegura que Masceno está preparando para ensayar en Milán un gran perfeccionamiento que ha logrado introducir en su sistema propio de la telegrafía sin hilos.

Se asegura que el premio Nobel de literatura será concedido este año al poeta Carducci.

En Turín han sido secuestradas por las autoridades cien mil liras en billetes de loterías extranjeras.

Desmientese que el Consejo de ministros se haya ocupado del crédito extraordinario de 200 millones para gastos de guerra.

En Rusia

París.--La policía de San Petersburgo ha descubierto un nuevo complot fraguado contra Stolypin y contra varios ministros y altos dignatarios.

Con este motivo han sido ya presos 20 revolucionarios conocidos.

Continúan en San Petersburgo los registros domiciliarios, lo mismo que en otras muchas ciudades del imperio.

En San Petersburgo celebraron los obreros y los estudiantes numerosos mítins, decidiendo abstenerse hoy de toda clase de manifestaciones.

Ocho de los individuos que tomaron parte activa en el robo de una caja del Tesoro, por medio de bombas explosivas, fueron juzgados ayer por un tribunal marcial extraordinario, y condenados a muerte, ejecutados anoche mismo.

Otros cómplices de este hecho serán juzgados por el tribunal militar ordinario.

Cadaveres

Londres.--Hasta ahora van recogidos cincuenta y seis cadáveres de la catástrofe ocurrida en Atlantic City por haberse hundido un puente.

Procedente de la Argentina ha llegado el vapor «Sardenia».

A bordo se halla gravemente enfermo un señor llamado Remón Alcalero, que durante la travesía y en un ataque de demencia, mató a un camarero é hirió a dos marineros.

Del hecho se ha dado cuenta a las autoridades de Marina.

Se han reunido los harineros catalanes, acordando felicitar a sus compañeros que asistieron a la primera sesión de la Asamblea Agrícola celebrada en Madrid.

La situación en Marruecos

Tánger.--Ha llegado a este puerto el acorazado francés «Jeanne d'Aro», esperándose también la llegada de otros buques de la misma nacionalidad, lo cual demuestra bien que Francia sabe aprovechar toda oportunidad que se presenta para hacer ostentación de sus derechos en Marruecos.

En cambio, España, que tiene aquí derechos más legítimos, ha retirado el crucero que había enviado a estas aguas, tal vez cuando más necesaria era su presencia para estar a la expectativa de los acontecimientos que puedan desarrollarse en Marruecos.

Temiendo en cuenta todo esto, fué alabada la venta del crucero «Maria de Molina», lo mismo por propios que por extraños, deseando todo el mundo que prosiyguiese España en esa política de atracción que había iniciado, demostrando así que también tiene derecho la nación española a intervenir en los asuntos de este país.

Nube de langostas

París.--El ciclón que devastó la provincia de Buenos Aires, pasó también por Montevideo, causando grandes estragos en sus arrabales y averías importantes en los buques de la rada.

La tempestad arrastró una inmensa nube de langostas que llevó desde las provincias de Entre Ríos y Santa Fe hasta el sud de la provincia de Buenos Aires, amenazando seriamente las haciendas ó «estancias» del país.

Congreso socialista

París.--Le Temps anuncia que el jueves próximo se abrirá en Limoges el Congreso socialista, uno de cuyos extremos es determinar las relaciones que deben existir entre los masones y los socialistas.

Sigue en la cuarta plana

La mejor purga

Salvo gaseoso-purgante, antibilioso, tónico y depurativo

DEL DR. GREUS

Este producto muy generalizado y que se emplea con gran éxito, es por sus magníficas condiciones especiales, el purgante más excelente de los empleados hasta el día, y es también el más económico...

Estos productos expenden en todas las farmacias y droguerías bien surtidas y especialmente en la farmacia del Dr. Greus, plaza de Santa Catalina, 4 y en su laboratorio, calle de Peris y Valero...

Diurético de papa quimicamente puro del Dr. Greus

En elegantes cajas metálicas, forma pastosa, a 2 y 4 rs. y latas de 1 kilo 20 rs.

Es un verdadero medicamento que se emplea con gran éxito contra las afecciones gotosas, reumáticas, cálculos, artritis, gastritis, acidosis, etc., y cumple diuético en agua, a las de Vichy, Vals, Carlsbad, Marmolejo, etc., etc. Es también un excelente diurético y un auxiliar culinario que facilita la coccción de las legumbres, y especialmente de los garbanzos, haciéndolos más tiernos, limos y sabrosos.

Tintura Iodo-Tánica del DR. GREUS

Es el mejor remedio contra el escrofúlo

Meo se deduce de los constantes éxitos que con su uso se obtienen, particularmente en los casos de escrofúlo, que es un poderoso histológico perfectamente tolerado en los niños, para cuya cura no tiene rival, y por lo mismo, el más apropiado para la larga medicación que exige esta enfermedad, agente de nuestros niños, especialmente en su más tierna edad. Es superior al aceite de yodo y a todas sus emulsiones.

Nozaleda, silbado Vich.—Ha llegado el fraile Nozaleda. La estación estaba llena de guardia civil y policía, en previsión de que menearan al ex candidato a la silla valentina. No obstante este aparato de fuerza, al bajar Nozaleda, el público hizo insistentes manifestaciones de desagrado, silbando al fraile dominico.

Ortega Morejón, grave Se ha agravado el magistrado Sr. Ortega Morejón a consecuencia de las heridas causadas por el vitriolo que le arrojó el lunes Isabel Sánchez.

CIRCULAR SOBRE CONSUMOS La comisión de transformación del impuesto de Consumos ha dirigido hoy a los Ayuntamientos una circular pidiéndoles su informe en el plazo de quince días y que redacten los presupuestos con arreglo a la nueva ley.

La ley de Asociaciones La comisión que entiende en el proyecto de ley de Asociaciones ha comenzado a estudiar el asunto. Ha examinado hasta tres artículos. Volverá mañana y días sucesivos a reunirse, pues la discusión es bastante amplia.

Una corona á Robert Barcelona.—Una comisión de la Liga catalana colocará mañana una corona sobre la tumba del doctor Robert.

La nueva ley del Banco La comisión del Congreso sobre el proyecto de la nueva ley del Banco ha acordado abrir una información escrita hasta el lunes.

Otro esperpento En el teatro Cómico se ha estrenado esta noche la zarzuela «Venus Kursaal», letra de Limoux y López Marín, música de Calleja y Lleó.

Como se observará son los mismos autores de «Venus Salón». La obra ha gustado.

¿Se retira López Domínguez?

Háblase con mucha insistencia de la retirada del actual jefe del gobierno, señor López Domínguez, aconsejada por los médicos y con objeto de atender a su salud un tanto quebrantada.

Indicase asimismo como probable la vuelta del Sr. Moret con el mismo gabinete, saliendo a lo sumo dos ministros.

La situación de Coruña

Coruña.—Se ha verificado el entierro de D. Miguel Muñoz Ortiz y del presidente de la Sociedad de obreros zapateros.

Se ha desistido de verificar la manifestación.

Los obreros repartieron una hoja contestando a los maestros carpinteros. En la sesión celebrada por el ayuntamiento se ha condenado el atentado, asociándose al duelo y acordándose transmitir oficialmente el pésame a las familias.

El gobernador ha suspendido otras dos sociedades, entregándolas al juez.

Debate sobre los tratados

Se ha acordado que el viernes continúe el debate sobre los tratados, interviniendo los Sres. Moret y Maura, procurándose que termine el asunto.

Los diputados catalanes han desistido de presentar una proposición incidental, por temor a que la votación les sea contraria.

Se da como seguro que el sábado terminará este debate.

Habiendo con Moret

Interrogado el Sr. Moret en su domicilio dijo que permanecerá dos días en casa por precaución al estado de su salud.

Añadió que intervendrá en el debate sobre los tratados hablando con gran sinceridad, asegurando que nada pasará.

Ratificó que es el primer ministerial del actual ministerio. Terminó diciendo que había escrito una carta al Sr. Canalejas manifestándole que el hallarse acatarrado le imposibilitaba el salir de casa para ir al Congreso a contestar al Sr. Sala.

Desgracia--Horrible temporal

Ferrol.—Una niña de corta edad jubaba con pólvora. Se inflamó ésta y le produjo grandes quemaduras, dejándola en estado gravísimo.

Reina un temporal horrible. Los barcos se ven imposibilitados de salir.

Las olas llegan hasta donde jamás se había conocido. Muchas familias de pescadores están intranquilas, porque gran número de lanchas aún no han regresado.

Varlos buques extranjeros han entrado de arribada forzosa, con averías.

Los diputados solidarios

Los diputados de la Solidaridad catalana, en número de 20, se han reunido en la sección sexta del Congreso.

Trataron sobre la situación en que se encuentran los procesados por supuestos delitos a la patria y al Ejército, sometidos unos a la ley de Jurisdicciones y otros al Código de justicia militar.

Acordaron trabajar para que sean indultados y amnistiados, nombrándose una comisión para que realice gestiones con dicho objeto.

El Consejo de mañana.—Para una votación A pesar de ser mañana día festivo se celebrará Consejo de ministros en palacio por tener que salir pasado mañana D. Alfonso con dirección a Málaga.

El Sr. Canalejas nos ha manifestado que ha escrito a todos sus amigos rogándoles que se hallen el viernes en Madrid para el caso de que hubiera una votación.

Dice que no considerará como amigos a quienes no le atienden en este ruego.

Hay mar de fondo en la política. La Región de Honor para Sorolla

París.—A propuesta del ministro de Bellas Artes le ha sido concedida la Legión de Honor al laureado artista, gloria de España, Joaquín Sorolla Bastida. La noticia ha causado gran satisfacción

entre los numerosos amigos y admiradores del celebrado pintor valenciano.

Buques ingleses á Málaga Gibraltar.—Ha zarpado con rumbo á Málaga la división de cruceros ingleses.

LO QUE DICE LERROUX Alejandro Lerroux, refiriéndose a lo que actualmente ocurre en Barcelona, ha manifestado que no puede negarse que existe gran excitación entre los republicanos de dicha capital.

Añadió que en los 14 mítins que se celebrarán mañana en Barcelona, no son de temer violencias ni excesos de lenguaje contra el Sr. Salmerón.

Agregó que éste procede de buena fe, pero que está lamentablemente equivocado por las diversas influencias y sugestiones que sobre él se ejercen.

HORROROSOS INCENDIOS

Bruselas.—En Ekeren ha ocurrido un horrendo incendio. Como el pueblo está aislado, ha sido imposible prestarle auxilio.

Todo el pueblo ha quedado convertido en cenizas. Los bomberos de Amberes llegaron cuando ya no quedaba una casa en pie.

Las pérdidas son considerables. Tolosa.—Se ha producido un formidable incendio en un almacén de granos.

El fuego se propagó a las casas inmediatas. Está ardiendo el Asilo Lagrade, refugio de ancianos incurables.

Témese que muchos asilados hayan perecido carbonizados. El incendio se propagó a todo el barrio.

Las llamas se ven desde algunas leguas de distancia. MENCHETA.

La casa Marti (Bajada de San Francisco, 28) ha conseguido llamar extraordinariamente la atención con sus peladillas Mignonettes.

EGUNIDAD

Aconsejamos a las SEÑORAS el uso del Médico Párrido Oriental y Gotas antisifilíticas. El noventa por ciento que lo usan consiguen ser MARIJES en poco tiempo. Único punto de venta:

Gran farmacia Moderna, de J. Climent PAAZ 15, VALENCIA

Con real privilegio Gotas antisifilíticas

DEL DR. RIMELLES NO CONTIENE MERCURIO GRAN TRIUNFO DE LA CIENCIA NO HAY SIFILIS

Cura radical y segura en sólo tres frascos. Probado y corroborado en sólo tres frascos. Precio del frasco 7 pesetas.

Tratamiento cómodo, seguro y económico. DEPOSITOS

Valencia, José Barberá, Maldonado, 32. Madrid, representando, Pizarro, 18.

Barcelona, Dr. Andreu. Alentejo, D. José Orozco, calle de Sagasta.

Murcia, señora viuda de Pino y Viés. Cartagena, Dr. A. Malo de Molina.

Palma de Mallorca, Bernardo Terrasa

Consultorio Grifol

ENFERMEDADES SECRETAS HORAS DE CONSULTA De 10 de la mañana a 4 tarde

Santa Teresa 21

CINEMATOGRAFIO MODERNO

En este cinematógrafo situado en la calle de las Borneas, habrá todos los días excelentes sesiones, exhibiéndose las obras de las más acreditadas casas del extranjero.

Todos los días sesiones de cinematógrafo y audiciones de gramofono a las 5:30, 6:30 y 7:30 de la tarde y días 9, 10 y 11 de la noche.

Deméstica Bobina central

En el momento de examinar los bordados de todos los estilos, encajes, realces, matices, punto valencia, etc. ejecutados con la máquina

Deméstica Bobina central a misma que se emplea universalmente para las familias en las labores de ropa blanca, prendas de vestir y otras similares.

Máquina para toda industria en que se emplee la costura

MAQUINAS SINGER PARA COSER

Todo los modelos a pesetas 2'50 semanales

Pídense el catálogo ilustrado que se da gratis

Compañía Fabril Singer

Concesionarios en España: ADCKOY & C. Sucesales en provincia de Valencia: VALENCIA: Plaza de la Reina, 2.

VILLANUEVA DEL GRABO: Calle de la Marina, Chapas, 32. ALICIA: Plaza Mayor de Santa Catalina, 1

LEVANT: Calle de Gracia, 1. GANDIA: Calle de Juan Andrés, 10. SECCA: Calle San Cristóbal, 12.

El peligro amarillo vencido

Es indispensable hacer un uso regular de la «Baldina Houdé» para evitar y curar las crisis agudas de las enfermedades del hígado, cólicos hepáticos, congestiones del hígado, fiebres de los países cálidos, ictericia, etc. Recomendada por los prácticos más eminentes del mundo médico, la «Baldina Houdé» hace desaparecer en muy poco tiempo—como lo prueban los millares de atestaciones procedentes de todos los países—el tinte amarillo característico de todas las personas atacadas de una afección hepática cualquiera. Presta asimismo grandísimos servicios en las convalecencias, en las pérdidas del apetito y en las digestiones difíciles.

En venta en todas las buenas farmacias.—Depósito: A. Houdé, 29, rue Albouy, París.

IMPOTENCIA y ESTERILIDAD debilidad genital del hombre EN LA MUJER

ocasiones por la lucha de la vida, pérdida seminal, pesares, abusos de Venus ó de vicios solitarios, estos los excesivos, etc. «Cura pronta, sin peligro y sin medicamentos», aprovechando las fuerzas orgánicas naturales, inducidas al organismo genital de ambos sexos al que comunica los ardores, fuerzas y lozanía de la más sana y vigorosa juventud.

Nuevo remedio «externo» KISLEYT WOSMAHE. Los internos ó no producen efecto, si son débiles, ó perjudican la salud al ser enérgicos. EL KISLEYT WOSMAHE se vende a «5 pesetas» frasco, en todas las buenas boticas de España. ¡Supremo tratamiento por el que se consigue la «potencia» y la «fecundidad» juvenil, pronto, gratuitamente y sin peligro para la salud!

Pedid siempre KISLEYT WOSMAHE, no dejándose engañar por medicamentos parecidos en nombre ó evasivos. Hay muchas imitaciones que se dan al público por farmacéuticos poco escrupulosos y que ocasionan funestas consecuencias. Anotamos al respaldo nuestros legítimos depositarios.

Estado de las curaciones obtenidas por el KISLEYT, á partir del 18 de Diciembre de 1902, en que nos encargamos de su preparación en España. (1)

Cuadro de duración de tratamiento

Table with 2 columns: AÑO and Casos curados. Rows for 1903, 1904, 1905.

(1) Estos datos se refieren á los conocidos por nosotros, pues deben existir muchos más, ya que la venta ascendió en mucho á los casos consultados.

Acordeones superiores Buques de vapor Servicio regular de vapores COMPANIA REAL

BORDALBA ECONÓMICA EMPRESA Anunciadora Periódicos y tranvías Plaza Reina, 21 y 23

AVISO Muletones ingleses blancos, á 0'60 y alfombras con fleco, á una peseta.

Verdadera ganga Se traspasa una tienda de ultramarinos en un punto cercano á la capital, por estar enfermo su dueño y tener que mudar de agua. La estantera y efectos son de la casa y entran en el alquiler, su venta diaria es de 70 á 100 pzas de renta fija en el caso de Riba, 22, casa Camillo Brlines.

Se venden en la calle de la Carda, un establecimiento de comidas y bebidas, por tener el dueño otros á que atender. Darán razón, Colon, 1, «Nueva Torera».

DINERO económico, con más ventajas que ninguna otra casa. Se facilitó á los militares, empleados, comerciantes y estudiantes, etc. Se cobran capitales que pueden ser administrados por los señores capitalistas con garantía de verdad. Se encarga de la compra-venta, permutas é hipotecas. Se encarga de administraciones y cobros con garantía.

Almacén para naranja Se alquila una muy espaciosa propia para confectuar esta fruta, situado en el Camino Real de Madrid, junto al camino de entrada en Albal, las llaves en la tienda de la esquina de dichos caminos y para tratar, calle del Mar, núm. 108, principal, ó en Albal, huerto de D. Luis Vila.

Ocasión Hay para la venta de plazo vencido, capas, mantas, mantillas, relojes de pared y bolsillo, cadenas, dijes, pendientes, anillos, sortijas y otros objetos.

DINERO á comerciantes, industriales propietarios y militares. Intereses desde el 5 por 100 anual. Operaciones rápidas. Despacho reservado.

Se venden 11 toneladas para vino, de 18 á 25 decilitros; dos mostradores para aceite, de piedra de mármol, un mostrador piedra artificial de 3 metros de largo, dos maderas piedra mármol, id. id., tres bocoyes de roble de 60 decilitros, una cocina económica y tres mesas maderas, para casa de comidas y baños. Razón, Espinosa, 10, bajo.

Agencia general de embarques Salida de este puerto de cuatro vapores mensuales para las líneas de la Argentina y América del Sur.

Vapores de los señores Ibarra y C. A LA CONSIGNACION DE VIUDA é HIJOS de NOGUÉS Calle de Colón, 83, entre Rucio y Grao, Muñiz, 8

Sociedad Anónima de Navegación Transatlántica (Antes A. Foley y S. en C.) Rambla de Santa Mónica, núm. 21, principal

LINEA DE AMERICA DEL SUR Para Montevideo, Buenos Aires y Rosario de Santa Fé Saldrá el día 7 de Noviembre el vapor

Argentino Admite carga y pasaje para dichos puntos y pasaje para Río Janeiro y Santos. Informar a su consignatario en Valencia, PEDRO LLOCO, plaza del Príncipe Alfonso, núm. 15, teléfono 217.—En el Grao Viuda de Milara y Sanz, Contramuelle, 19.

VINO DE PEPTONA de CHAPOTEAU Contiene la carne de vaca digerida por la pepsina. Se recomienda en las enfermedades del estómago, las digestiones penibles y la insuficiencia de la alimentación. Con él se nutre á los Americanos, los Convalecientes, los Ancianos y á toda persona debilitada, á la que repugnan los alimentos ó no puede soportarlos.

TON TABLETS anticatarrales Basta una caja para su curación. Esta notable composición es de la más eficaz para las inflamaciones de la garganta. Efectos rápidos y seguros en la tos, coquecillo de la laringe, ronquera, sibilos, anginas, dificultad de tragar é inflamaciones de la boca, «Caja, UNA peseta». San Vicente, 122, BOTICA DEL SALVADOR, de Serrano Bricas.

Agentes Modista Compañía de seguros de incendios, necesita agentes en pueblos de la provincia; dirigiros calle Larría, 8, entre Rucio y Grao, de 9 á 10 y de 2 á 4. Se necesitan oficiales y aprendices. Razón, plaza de esta capital y pueblos de la provincia; dirigiros calle Larría, 8, entre Rucio y Grao, de 9 á 10 y de 2 á 4.

Enfermedades Secretas y de la piel Especificos verdad, infalibles para curarse en muy pocos días; únicos garantizados por el autor, eminente especialista de Madrid. Pídense exclusivamente contra la bienorragia aguda y crónica, gota militar, irritaciones, fijos y cañeros de la uretra. Inyección Mestres, 4 pesetas. Contra la orquitis y para disolver los infartos de la ingle. Orquitis, 5 pesetas. Contra la sífilis y curación de sus placas, manchas, dolores, etc. Sellos-Ricord, 4 pesetas. Contra las úlceras, llagas ó chaneros venéreos. Chancrías, 3 pesetas. Enfermedades de la piel: eczemas, sarpullidos, granos, heridas, úlceras de las piernas, manchas, erupciones de los niños, etc.

Depósitos: Farmacia de F. Gayoso, Arrenal, 2, Madrid, y en Valencia, droguería de San Antonio, plaza del Mercado, 70 y 71 y principales farmacias.

Se vende en la calle de la Carda, un establecimiento de comidas y bebidas, por tener el dueño otros á que atender. Darán razón, Colon, 1, «Nueva Torera».

Se vende en la calle de la Carda, un establecimiento de comidas y bebidas, por tener el dueño otros á que atender. Darán razón, Colon, 1, «Nueva Torera».

Vertical strip of various small advertisements and notices on the far right edge of the page.